

Peter Reger (1945 - 2021)



Mit Peter Reger ist ein Gründungsmitglied des „Vereins zur Erforschung der Flora des Regnitzgebietes“ von uns gegangen. Wir verloren ein engagiertes und kenntnisreiches Mitglied, das mit seiner ruhigen Art viele Freunde der heimischen Flora begeistern konnte. Sein Interesse galt aber auch der Vogel- und Insektenwelt und er besaß ein umfassendes Wissen zu vielen Arten. Sicher war er einer der besten Kenner der Biodiversität in Nürnberg und der weiteren Umgebung. Daher engagierte er sich auch in der Naturhistorischen Gesellschaft Nürnberg und bereicherte deren Herbar mit vielen sorgfältig gesammelten und sauber präparierten Belegen. Auf Exkursionen und bei Treffen gab er gerne sein reiches Wissen uneigennützig weiter und man merkte ihm stets seine große Freude an der Pflanzenwelt an.

Als gelernter Schriftsetzer war er bis zu seinem Ruhestand bei den Nürnberger Nachrichten tätig. Die große Karte der „Flora des Regnitzgebietes“ im Maßstab 1:200 000 mit der Umgrenzung des Bearbeitungsgebietes und der Quadranteneinteilung der erfassten Messtischblätter wurde von ihm gestaltet. Peter Reger hat für die 2003 erschienene „Flora des Regnitzgebietes“ drei Messtischblätter betreut, nämlich 6532 Nürnberg, 6632 Schwabach und 6633 Feucht. In diesem sehr großen Gebiet hat er bei den seltenen und bemerkenswerten Arten viele genaue Punktkarten angefertigt, die für die Nachwelt von großer Bedeutung sein werden. Bemerkenswerte Funde publizierte er zudem auch in der „RegnitzFlora“, den Mitteilungen des VFR. Berufsbedingt war er mit der EDV vertraut und hat von Anfang an für den VFR eine Internetseite gestaltet und bis zum Jahr 2016 verwaltet.

Wir werden ihn stets in ehrendem Gedächtnis behalten.

WALTER WELSS